

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Departamento de Educación presenta su perfil oficial en Twitter

*La cuenta se denomina @NAVeduca y transmite noticias de la comunidad educativa de la Comunidad Foral*

Viernes, 16 de diciembre de 2011

El Departamento de Educación del Gobierno de Navarra ha presentado su perfil oficial en Twitter, que ha bautizado como **@NAVeduca**. La cuenta, que tiene ya 157 seguidores, transmite noticias del entorno educativo principalmente navarro, aunque también está atenta a eventos y actuaciones importantes generados fuera de la Comunidad Foral.

La presentación de **@NAVeduca** cierra una semana de actuaciones relacionadas con la *participación educativa* y el *Departamento de Educación*. En este marco se ha celebrado el primer encuentro de personas que están tuiteando con la etiqueta **#educanavarra**.

El pasado mes de octubre, en un cruce de tuits relacionados con educación y Navarra, se propuso la idea de usar la etiqueta **#educanavarra** de manera análoga a como se estaban utilizando otras etiquetas de contenido educativo dentro de Twitter (**#edchat**). La idea ha sido bien acogida y se ha comenzado, de inmediato, a enviar aportaciones.

**#educanavarra** aparece, desde el principio, como un canal informal para que personas de ámbitos diversos puedan aportar ideas sobre educación. A través de menciones y RT se van incorporando nuevas personas al debate. Puede accederse a las primeras aportaciones que está realizando la comunidad de la red social a través de esta dirección: <http://sites.google.com/site/educanavarra/>

Esta es una de las líneas de acción puestas en marcha por el Departamento de Educación, que el consejero José Iribas anunció en su primera comparecencia ante el Parlamento. El consejero destacó entonces que quería “una legislatura de la participación” y que para ello se proponía “añadir a las vías tradicionales, cauces de contacto adicionales, entre los que están los de las redes sociales”, de modo que el Departamento de Educación sea, también, “un Departamento 2.0”. En este sentido se quiere posibilitar el mayor intercambio de experiencias y de materiales pedagógicos, tanto para técnicos educativos, como para padres, centros, profesores, empresas o entidades interesadas en el hecho educativo.